

Polisi Ngobrol Bareng Warga Sukamanah Terkait Kondusifitas Pilkada dan Bahaya Judi Online

Ciamis - CIAMIS.SAIBERNESIA.COM

Nov 22, 2024 - 15:04



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan silaturahmi ke masyarakat di wilayah Kecamatan Sukadana. Silaturahmi bertajuk "Jumat Curhat" ini dilaksanakan bersama warga di wilayah Dusun Sukamanah, Desa Sukadana, Kecamatan Sukadana, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat (22/11/2024).

Kegiatan ini dilaksanakan langsung oleh Kapolsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar Ipda Dayat Hidayat bersama masyarakat Dusun Sukamanah Desa Sukadana. Turut serta mendampingi Kapolsek yakni sejumlah anggota Polsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar.

Pada kesempatan tersebut, Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Sukadana Ipda Dayat Hidayat menyampaikan, Jum'at Curhat ini merupakan ruang untuk mendengar secara langsung curhatan dari masyarakat, mengenai saran, kritikan, masukan serta pengaduan dari masyarakat terkait dengan pelayanan Kepolisian khususnya Polsek Sukadana Polres Ciamis.

Kapolsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar tugas Polri menjaga kamtibmas tidak serta merta bekerja sendiri akan tetapi di harapkan ada peran serta dari masyarakat seluruhnya.

"Peran serta masyarakat dalam permasalahan yang dapat menimbulkan hal hal yang tidak di inginkan yang terjadi di tingkat desa/kelurahan maupun kecamatan sebisa mungkin di harapkan dapat di selesaikan dari tingkat bawah serta pergunakan kehadiran sosok bhabinkamtibmas yang berada di desa binaan masing-masing.," kata Ipda Dayat Hidayat.

"Memberikan himbuan terkait dengan menjelang pilkada agar bersama-sama dapat menjaga kodusifitas keamanan. Serta waspada terhadap berita-berita hoax yang dapat memecah belah masyarakat," ucap dia menambahkan.

Saat itu, Kapolsek Sukadana turut memberikan imbauan ke masyarakat terkair bahaya perjudian. Mengingat belakangan ini tengah marak sekali terjadinya judi online di Indonesia.

"Judi online/offline serta pinjaman online yang berpotensi dapat menimbulkan gangguan kamtibmas serta dapat merusak perekonomian. Maka dari itu kami akan menindak tegas segala aktivitas perjudian terutama Judi Online, serta Pinjaman online yang meresahkan Masyarakat," katanya.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.